

題名:町会離脱家庭の今後について

頂いたメッセージ本文:

きよみ野地区(西、東地区)町会でも町会員離脱家庭が増えて来ました。

離脱理由として、高齢化や役員、町会員としての業務負担感等が挙げられますが、町会で管理運営している事業に無負担(ゴミステーションの清掃やグリーン作戦、きよみ野祭り、防災用具)で利用している実態もあります。

町会費で管理運営している事業に理解してもらうためにも離脱家庭には、それなりの経済的負担を減額して依頼することも重要だと提案します。

過日、テレビ朝日のモーニングショーでも同様のテーマで放送されており私家族は同調しました。

是非、町会員として議題提案致しますので検討願います。

西自治会からの回答:

コメント投稿、誠にありがとうございました。

自治会への加入は任意であることから、自治会非加入(離脱)世帯から費用を徴収することはできません。

また、ゴミネット設置は自治会が対応していますが、ゴミステーションそのものは自治会管理ではなく、ゴミステーション清掃は自治会参加の有無に係わらず、利用している世帯で分担対応しています。

上記のいずれも吉川市役所に確認していますが、同様の回答を得ております。

以上、宜しくお願ひいたします。